
ガクユ→ジャーナル 3 月号 

編集 事務局広報係 峯﨑 

¶運動委員会 

2月  6日 委員会一斉集会 

・新企画(生徒の関心を高める)の活動内容の検討

 常時活動  ボール・空気入れ管理 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

¶学芸委員会 

2月  6日 委員会一斉集会 

・学習目標の達成度の確認・変更

・フゾフェショナルの説明,内容検討 

常時活動  学習目標の呼びかけ 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶新聞委員会  

2月  6日 委員会一斉集会 

・69・70号の作成

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿   

¶生活規律委員会  

2月  6日 委員会一斉集会 

・生活目標の決定,呼びかけ,掲示

常時活動  挨拶運動(2月 5日は小学校と合同) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶図書委員会 

2月  6日 委員会一斉集会 

・ディスプレイの掲示位置について検討

・雑誌配布の日程,担当委員の決定

常時活動 貸出返却の受付，ディスプレイ制作,

書架整理

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶美化委員会 

2月  6日 委員会一斉集会 

・清掃ファイルの点検

・常時活動の確認

・新企画の決定

常時活動  牛乳パック回収，花壇整備 

 清掃,美化の呼びかけ     

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶放送委員会 

2月  6日 委員会一斉集会 

・三年生へのメッセージ企画のマニュ

アルの配付,話し合い

・常時活動での放送ルールの確認

常時活動  昼食時，清掃時の放送  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶保健厚生委員会 

1月 31日～2月 2日 ミルメーク配布 

2月  6日 委員会一斉集会 

・消毒液,ばんそうこう,石鹸の補充

・ミルメーク配布の反省

常時活動  アルコール・絆創膏・石鹸の補充              

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶社会福祉委員会 

2月  6日 委員会一斉集会 

・令和 6年度能登半島地震の募金活動,

日程の決定 

常時活動  ・ベルマーク回収

・ポスター制作

・プルタブ回収

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶学級代表委員会 

2月  6日 委員会一斉集会 

・お天気看板,目安箱の管理

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶事務局 

2月   6日 委員会一斉集会 

2月   13日 評議会準備会 

常時活動 ・会計…予算執行状況の確認

・書記…評議会の書記

・資料作成…評議会の資料作成

・広報…GJの作成・配付

カウントダウンポスターの掲示

・対外交流…群馬大附属中，星が丘中，

新潟大附属新潟中，宇大附小との手

紙の交流，資料の作成 

・局長…評議会準備会の開催・各係の運営

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶正副会長・議長団 

2月   1日 栃木県立盲学校での交流 

2月   6日 委員会一斉集会



第 3 回評議会 R6. 1月 23日実施 

（一部省略しているものもあります） 

企画 

「執行部のあいさつ運動への参加」継続について 

先代から行われているあいさつ運動への参加を継続

し、学友の挨拶に対する意識を向上させる。

～概要～ 

毎週月曜日朝 7:50～8:10 

生活規律委員と連携して挨拶を行う。 

～期間～ 

可決され次第任期終了まで 

～質疑応答～ 

Q.学代 生活規律委員と日を同じにする理由

A.会長 やりやすくするためと、人数が多いこと

による効果を期待しているため 

Q.局長 意味なしと感じた場合は?

A.美化 実施期間中の変更はしない

賛成 34/34 で 可決 
三年生へのメッセージ企画 

三年生に対して在校生から感謝の気持ちやこれから

を応援する気持ちを伝えるため。 

～期間～ 

2 月 29 日～3 月 5 日（3 月 7 日は予備日） 

～方法～ 

・感謝のメッセージやエール曲を募集する。

・委員がメッセージを録音し，委員長・顧問に許可

をもらってから期間中に放送する。 

→途中でかんだり，笑ったりして三年生に不快な

思いをさせてしまうのを防ぐため。

・企画中のジャンル制限はなし。

～質疑応答～ 

Q.会長 提案として 3年生が曲を選ぶのは?

A.放送 時間の都合上全ての学友に選んでもらう

Q.美化 団体のみでのメッセージは送るのか?

A.放送 特定のメッセージは NG

賛成 34/34 で 可決 

質疑応答 ＜常時活動＞ 

Q.会長 清掃ファイルや話し合いでの進展は？

A.美化 今は話し合っていない。

Q.会長 目安箱にこだわる理由。

A.学代 匿名を守るため。

Q.新聞 ミルメークの余りガ発生した事の改善策。 

A.保健 反省は行っていない

Q.男副 内容を濃くとすると時間がかかるのでは。 

A.新聞 片面だけだから内容が少なくても大丈夫。 

Q.1-2  プルタブ回収を何処で行っているのかを

紹介してみては? 

A.社福 検討する。ポスターを制作中

評議会の様子




